
La  Parabole du bon berger 

Une Parabole est une histoire que Jésus raconte pour nous faire comprendre quelque chose. 
Pour raconter cette histoire, Il utilise des images et ici, Il parle du bon berger. 

Jésus nous dit qu'Il est comme un berger. Un berger, c'est quoi?  
Le berger prend soin des brebis, il leur donne à manger, il les soigne, il coupe 
leur laine,...  
Le berger connaît ses brebis... 
Le berger montre la route aux brebis. Il sait les conduire vers l'eau qui 
désaltère et vers les vertes prairies. 
Comme le berger est toujours avec ses brebis, les brebis le connaissent et 
reconnaissent sa voix. 
Elles lui font confiance. 

Nous sommes tous une petite brebis de Jésus et tous ensemble nous formons 
un troupeau (tous les hommes) et Jésus aime chacun.  

Parfois, dans le troupeau, une brebis s'égare. Le berger part à sa rencontre. Il 
l' appelle. La brebis reconnaît la voix du berger. 
Elle peut revenir vers lui ou l'appeler à son secours.  

Le berger ne laisse jamais ses brebis quand elles ont besoin de lui... Jésus est 
toujours près de nous, même si on s'éloigne loin de lui, il sait toujours nous 
retrouver, il suffit que l'on se tourne vers lui et il est là. 

 

 



 

 

 

 

 


